

Dear Atmaja Saragih (44114010081)

Makna Pesan Verbal Dan Nonverbal Dalam Akun Instagram @Merryriana Pada Priode Penelitian Oktober – Desember 2018 (Analisis Semiotika Ferdinand De Saussure)

i-xi + 85 halaman + 8 lampiran

Bibliografi (17 Buku) – (5 Referensi Skripsi) – (9 Website)

### ABSTRAKSI

Media baru hadir karena kebutuhan masyarakat yang semakin ingin mendapatkan yang terbaik dalam proses komunikasinya, terlebih lagi perkembangan media baru didukung karena adanya perkembangan teknologi komunikasi yang semakin pesat, hal ini menguatkan new media sebagai pendatang baru dalam menjadi medium komunikasi yang berbeda dengan media massa, Pengertian Komunikasi verbal dan nonverbal ialah Komunikasi verbal (*verbal communication*) adalah bentuk komunikasi yang disampaikan komunikator kepada komunikan dengan cara tertulis (*written*) atau lisan (*oral*) Sedangkan, Komunikasi nonverbal (*non verbal communicarion*) menempati porsi penting. tujuan penelitian ini untuk mengetahui makna pesan verbal dan nonverbal pada akun instagram Merry Riana dengan menggunakan analisis Semiotika Ferdinand De Saussure.

Teori Tanda (*sign*) adalah sesuatu yang bersifat fisik, bisa dipersepsi indra kita tanda mengacu pada sesuatu di luar tanda itu sendiri dan bergantung pada pengenalan oleh penggunanya sehingga bisa disebut “tanda”. Sementara itu makna adalah adalah hasil dari penandaan. Makna bukanlah konsep yang mutlak dan statis yang bisa ditemukan dalam kemasan pesan. Konsep Makna dan tanda adalah hal yang sangat esensial dalam studi komunikasi. Sesungguhnya komunikasi – dalam perspektif semiotik – adalah sebagai pembangkitan makna (*the generation of meaning*).

Penulis menggunakan Metodologi paradigma konstruktivis dalam penelitian makna komunikasi verbal dan non verbal melalui media sosial Instagram @merryriana sebagai bentuk ekspresi diri, karena penulis harus mengamati langsung dengan akun objek sebagai sumber informasi. Sehingga dapat memudahkan penulis untuk mengetahui makna dari hasil konstruksi secara mendalam.

Hasil penelitian menunjukkan mengenai makna pesan verbal dan nonverbal terkait beberapa foto yang diunggah Merry Riana pada akun instagram @merryriana dalam menciptakan dorongan atau motivasi yang berpengaruh terhadap pengikutnya di media sosial. Melalui teori semiotika sebagai alat penunjang dan penghubung untuk melihat kreatifitas serta penyampaian pesan dan memiliki makna motivasi yang dilakukan oleh akun @merryriana di Instagram.

Kata Kunci : *Makna, Pesan Verbal, dan Pesan Nonverbal*